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11 SPD-Fraktion im Rat der Stadt Erftstadt
f37/2&CJG

SP:)..Fraklion .Bal'n!',of$traße 38 . 50374 Erftstadt

Herrn
Bürgermeister Ernst-Dieter Bösche
Rathaus, Am Holzdamm

( Uwe Wegner
Kolibristr. 33
50374 Erftstedt

7 iTel.. (022 35) 460933
65 i50374 Erftstadt

5' 04 Dezember2006

Antrag bzgl. Alarmanlagen in städtischen Gebäuden

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Bösche,

namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, die den folgenden Artrag den iZ:ustandigenGremien

zukommenzu la!!en.

Die Verwaltung stellt schriftlich dar, wie es mit dem Zustand der Alarmanlagen in

städtischen Gebäuden bestellt ist und wie sich der technische/personelle Werdegang im

Falle einer Alarmauslösung gestaltet.

Begründung:

Oftmals wird über die Instandhaltung und/oder Sanierung städtischer Immobilien diskutier:. Die

Thematik der Alarmanlagen wird hier jedoch in aller R~el nicht erörtert Sinnvoll wäre zu

erfahren. auf weichem technischen Stand die vorhanden Alarmanlagen sind und ob diese zu

irgendwelchen Zeiten erneuert oder technisch überholt werden müssen. Die Thematik stellt sich

insbesondere auch im Zusammenhang mit Baumaßnahmen im Bel"eich der "OGATA". Können

neue Gebaudeteile/Gebaudetrakte problemlos in ein bestehendes A!armanlagensystem

integnert werten oder werden hier (direkt) neue Alarmanlagen installiert?
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Die SPD.Fraktic'"1 geht davon aus, dass sich auch die Sicharhaitstachnik in den letzten Jahren

sehr stark weiterentwicKelt hat. Aus diesem Grunde möchte die SPD-Frsktion dah.er in einer

Stel!ungn~hme durch die VelWaitung auch geklärt w:55en, wo ggfls, veralterte Anlagen nicnt

mehr effektiv sind und zu weichem Zeitpunkt mit welchen gescMtzten Kostar: diese zu

er'neuern sind.

Zudem bitten wir darzustellen, wie sich der technische Ablauf Im Falle einer Alarmauslösung

gestaltet: wo läuft" B. innerhalb welcher Zeit eine Alarl"1ierung auf und wie schnell Sind etwaige

benötigte EInsatzmittel vor Ort Auch bitten wir um Darstellung, wie bzw. durch wen im weiteren

Verlaufe die AU~$cra1tung der ausgelösten Anlagen erfolgt

Wegen der besonderen Brisanz der Thematik erklart sich die SPD-Fraktjon bereit, oiesen

Anti"ag auch im nichtöffentlichen Teil der Sitzung(en) ZI.Ibehandeln.

Mit freundlichen Grüßer

~J Ik!-
Bernd Bohlen

Frak tionsvorsitze ndef

Uwa Wagner

Stadtverordnster
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